



UCI INDOOR CYCLING
WORLD CHAMPIONSHIPS
2015 | MALAYSIA



UCI Hallenradsport Weltmeisterschaften 2015

20.11. - 22.11.2015
Johor Bahru / Malaysia

PRESSE-INFORMATION Nr. 6

Tag 7

Frühstück wieder um 07:00 Uhr, da die Shuttle-Organisation hier nicht so genau ist.

Um 09:40 hatten die Radballer das erste Spiel um den Gruppensieg in der Vorrunde gegen unsere Nachbarn aus der Schweiz. Dieses Spiel haben wir dann als „verkorkst“ abgehakt. Wir unterlagen mit 1:6, wobei dieser Spielstand nicht ganz den Verlauf des Matches spiegelt. Trotzdem eine Niederlage zur richtigen Zeit für uns und jetzt gilt es nochmals Konzentration auf das Spiel Zweiter gegen den Fünften Belgien.

Dieses Spiel war eine Kopie des gestrigen Spiels gegen Belgien. Auch nach einer 6:1 Führung kamen die Belgier noch einmal ran und schlussendlich konnten wir jedoch verdient mit 7:5 gewinnen. Die Halbfinalteilnahme war somit gesichert.

Im Halbfinale durften wir dann wieder gegen unsere Freunde aus Frankreich ran, die überraschenderweise ein entscheidendes 4m Schießen gegen Deutschland für sich entschieden haben. In diesem Spiel ließen dann unsere Beiden nichts mehr anbrennen und wir gewannen in souveräner Manier mit 6:1.

As bedeutet somit die FINALTEILNAHME und das Spiel um die Goldmedaille.

Christopher Schobel fuhr für seinen ersten Auftritt bei einer WM eine tolle Kür, mußte zwar in der Anfangsphase einmal vom Rad, jedoch danach zog er sein Programm gut durch und durfte sich über 126,16 ausgefahrene Punkte freuen. Ein toller Auftritt für die erste WM 8und Rang 11.

Marcel Schnetzer war dann gleich anschließend dran und auch er zog seine Übungen Schritt für Schritt durch. Eine sehr konzentrierte Kür brachte schließlich 137,58 ausgefahrene Punkte auf die Tafel.

Ebenfalls eine sehr tolle Leistung von unserem neuen Heeressportler, der seit letzten Montag bei der HLSZ in Dornbirn trainiert. Schlußendlich der anvisierte Top 8 Rang für Ihn - ein sehr schöner Erfolg!

Die Radball-Ergebnisse:

GER-FRA 4:0

CZ-BEL 2:2

AUT-SUI 1:6

Rang2: Rang 5 AUT-BEL 7:5

Rang 3: Rang 4 GER-FRA 4:4 und 4:5 nach 4m Schießen

Verlierer (2/5) gegen Verlierer (3/4) BEL-GER 3:5

Relegationsspiel 1. Gruppe B : 6. Gruppe A Spanien-CZE 1:5

1.HF AUT-FRA 6:1

2.HF SUI-GER 2:1

Spiel um Rang 3: GER-FRA 2:2 / 0:1 nach Verlängerung

Finale: AUT-SUI 5:4



UCI INDOOR CYCLING
WORLD CHAMPIONSHIPS
2015 | MALAYSIA



Nadine und Katharina im 2er Finale gingen nach den Schweizern an die Fläche. Die Schweizer fuhren 111,13 Punkte aus und die galt es zu schlagen.

Trotz einer fehlerfreien Kür unserer Mädels reichte es leider nicht ganz für die Medaille. Ausgefahrene 110,03 Punkte bedeuten den tollen 4. Endrang an dieser WM. Gratulation!

Der 2. Rang ging an da Geschwisterpaar Bringsken mit 132,87.

Weltmeisterinnen wurden die Geschwister Nadja und Julia Thürmer aus Deutschland mit 155,98 ausgefahrenen Punkten.

Die Schweizer Radballer gewinnen das 2. Halbfinalspiel denkbar knapp mit 2:1 gegen Deutschland und stehen somit ebenfalls im Finale. Es gibt also wieder eine Wiederholung des WM-Finales von 2014 – hoffentlich mit demselben Ausgang.

FINALE

Ein packender Schlagabtausch auf beiden Seiten. Die beiden Mannschaften kennen sich ja durch viele Weltcups und 'WM's bereits in und auswendig. Tore fallen auf beiden Seiten bis zum 4:4 noch ca. 1:30 Minuten vor Schluß, als wir mit einem Tor zum 5:4 vorlegen konnten. Nach diesem Tor versuchten unsere Jungs den Ball in den eigenen Reihen zu halten und ließen nichts mehr anbrennen.

Schlussendlich verdient WELTMEISTER

Patrick hat nun bereits seinen 4. Titel und Markus seinen 3.

Nun wird noch ein wenig gefeiert und morgen geht's am Vormittag in Richtung Singapur – lt. Malaysischen Insidern wird die Einreise mit den Bikes ein wenig problematisch und langwierig werden, aber wir werden das schon schaukeln.

Wir landen dann in Zürich am Dienstag 24.11. um 07:50 Uhr!

DANKE für Eure Berichterstattung zum Wohle unserer Randsportart, die sich langsam weltmeisterlich mausert!!

Fotos Tag 7:

https://www.dropbox.com/sh/5lay04gw5l09n02/AAD_xYg9ECLtNa7_y5Rbzk5Ga?dl=0

Ihr könnt auch laufend auf unsere Facebook-Seite schauen – auch da gibt's regelmäßige Infos:

<https://www.facebook.com/HallenradsportWM2015Malaysia/>

Gerne natürlich liken und teilen!